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ABSTRAK

Implementasi Nilai-nilai Islam terhadap Usaha Bisnis Berbasis
Technopreneurship

(Studi Kasus Usaha Home Industri di Kecamatan Ulaweng)

NISKA
01173006

Skripsi ini membahas mengenai Implementasi Nilai-nilai Islam terhadap
Usaha Bisnis Berbasis Technopreneurship. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui
1) Cara mengimplementasikan nilai-nilai Islam terhadap usaha bisnis berbasis
technopreneurship, 2) Dampak implementasi nilai-nilai Islam terhadap usaha bisnis
berbasis technopreneurshi.. Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (fied
research) dengan pendekatan yang dilakukan yaitu penelitian kualitatif (qualitative
research), dimana data yang digunakan peneliti berupa data wawancara, observasi,
dan dokumentasi dengan pemilik usaha home industri dibeberapa desa di Kecamatan
Ulaweng. Pada jenis penelitian ini menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata baik
secara tertulis  maupun lisan  dari perilaku orang yang diamati, dalam hal ini yaitu
pebisnis yang bergerak di bidang Usaha Home Industri di Kecamatan Ulaweng.

Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Implementasi nilai-nilai Islam
terhadap usaha binis berbasis technopreneurship dalam usaha home industri yang ada
di Kecamatan Ulaweng ada tiga nilai-nilai Islam yang dijadikan sebagai konsep bagi
pengusaha home industri yang berbasis technopreneurship yaitu nilai-nilai Islam
berupa aqidah, nilai-nilai Islam berupa ibadah dan nilai-nilai Islam berupa akhlak.
Ketiga konsep tersebut yang diterapkan pengusaha dalam bisnis berbasis
technopreneurship telah memberikan perubahan dan pandangan bahwa segala sesuatu
yang dikerjakan didunia baik dalam interaksi dalam kehidupan sehari-hari maupun
dalam berbisnis telah diatur oleh Allah Swt melalui al-Qur’an dan hadis. 2) Dampak
implementasi nilai-nilai Islam terhadap usaha bisnis berbasis technopreneurship
dalam usaha home industri di Kecamatan Ulaweng yaitu lebih sabar dalam
menghadapi risiko memberikan manfaat bagi manusia dan akan membawa manusia
pada kebahagiaan, kesejahteraan, dan keselamatan baik dalam kehidupan di dunia
maupun kehidupan di akhirat kelak dan  mendapatkan ridho dari Allah Swt karena
telah menjalankan usaha berlandaskan pada ajaran-ajaran Islam.

Kata kunci: Implementasi Nilai-nilai Islam, Bisnis Berbasis Technopreneurship
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TRANSLITERASI

A. Translitrasi Arab-Latin

Daftar huruf bahasa arab dan transliterasinya ke dalam huruf latin

berdasarkan Surat Keputusan Bersama (SKB) Menteri Agama dan Menteri

Pendidikan Agama dan Kebudayaan R.I., masing-masing Nomor: 158 Tahun 1987

dan Nomor: 0543b/U/1987 sebagai berikut:

1. Konsonan
Huruf Arab Nama Huruf Latin Nama

ا Alif Tidak dilambangkan Tidak dilambangkan
ب Ba B be
ت Ta T te
ث ṡ ṡ es (dengan titi di atas)
ج Jim J Je
ح ḥ ḥ ha  (dengan titi di bawah)
خ Kha Kh ka dan Ha
د Dal D de
ذ Żal Ż zet (dengan titik di atas)
ر Ra R er
ز Zai Z zet
س Sin S es
ش Syin Sy es dan ye
ص Sad ṣ es (dengsn titi di bawah)
ض Dad ḍ de (dengan titi di bawah)
ط Ta ṭ te (dengan titi di bawah)
ظ Za ẓ zet (dengan titi di bawah)
ع ‘ain ‘ apostrof tebalik
غ Gain G ge
ف Fa F ef
ق Qaf Q qi
ك Kaf K Ka
ل Lam L El
م Mim M Em
ن Nun N en
و Wau W we
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هـ Ha H Ha
ء Hamzah ’ Apostrof
ى Ya Y Ye

Hamzah (ء) yang terletak di bawah mengikuti vokalnya tanpa diberi

tanda, jika terletak di tengah atau di akhir, maka ditulis dengan tanda (’).

2. Vokal

Vokal bahasa arab, seperti vokal bahasa indonesia, terdiri atas vokal

tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau diftong. Vokal tunggal bahasa

arab yang lambangnya berupa tanda atau harakat, transliterasinya sebagai

berikut:

Tanda Nama Huruf Latin Nama

اَ 
Fathah A A

اِ 
Kasrah I I

اُ 
Dammah U U

Vokal rangkap bahasa arab yang lambangnya berupa gabungan antara

harakat dan hutuf, transliterasinya berupa gabungan huruf, yaitu:

Tanda Nama Huruf Latin Nama

َيْ  Fathah dan yā’ AI a dan i

َوْ  Kasrah dan wau AU a dan u
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Contohnya:

كیف : kaifa

ھول        : haula

3. Maddah

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa harakat dan huruf

tranliterasinya berupa huruf fan tanda, yaitu:

Harakat dan Huruf Nama Huruf dan
Tanda

Tanda

یَ  . . . ا َ  . . . Fathah dan alif atau yā’ Ā a dan garis atas

ىِ Kasrah dan yā’ I i dan garis atas

وُ Damma dan wau Ū u  dan garis di atas

Contoh:

مَا تَفیِل : qila

یمَُوْ تُ  : yamutu

4. Tā’ Marbūṭah

Transliterasi untuk tā’ marbūṭah ada dua, adalah: tā’ marbūṭah

yang hidup atau mendapat harakat fatḥah, kasrah, dan ḍammah,

transliterasinya adalah [t]. Sedangkan tā’ marbūṭah ya n g  m a t i atau

mendapat harakat , transliterasinya adalah [h].
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Kalau pada kata yang berakhir dengan tā’ marbūṭah diikuti oleh kata

yang menggunakan kata sandang al- serta bacaan kedua kata itu terpisah,

maka tā’ marbūṭah itu ditransliterasikan dengan ha (h). Contoh:

رَوْ ضَةُ  الأطَْفاَلِ  : raudah al-atfal

ضِلةَُ الَْمَدِ یْنتَُ الَْفاَ : al-madinah al-fadilah

5. Syaddah (Tasydid)

Syaddah atau tasydid yang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan

dengan sebuah tanda tasydid ( ــ ), dalam transliterasi ini dilambangkan dengan

perulangan huruf (konsonan ganda) yang diberi tanda syaddah. Contoh:

رَبَّنَاَ  : rabbanā

نجََیْنَاَ  : najjainā

Jika huruf ى ber-tasydid di akhir sebuah kata dan didahului oleh

hurufkasrah ى) ـــــ ), maka ia ditransliterasi seperti huruf maddah menjadi i.

Contoh: ى ـلـ ع : ‘Ali (bukan ‘Aliyy atau ‘Aly)

6. Kata Sandang

Kata sandang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan dengan huruf ا ل

(alif lam ma‘arifah). Dalam pedoman transliterasi ini, kata sandang

ditransliterasi seperti biasa, al-, baik ketika ia diikuti oleh huruf syamsiyah

maupun huruf qamariyah. Kata sandang tidak mengikuti bunyi huruf langsung

yang mengikutinya. Kata sandang ditulis berpisah yang mengikutinya dan

dihubungkan dengan garis mendatar (-). Contohnya:
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الَشَّمْسُ        : al-syamsu (bukan asy-syamsu)

al-zalzalah :اَ لز لزَ لَةُ               (az-zalzalah)

7. Hamzah

Aturan transliterasi huruf hamzah menjadi apostrof (‘) hanya berlaku

bagi hamzah yang terletak ditengah dan akhir kata. Namun, bila hamzah

terletak di awal kata, ia tidak dilambangkan, karena dalam tulisan arab ia

berupa alif. Contohnya:

تأَمُْرُوْن : ta’muruna

ا لنَّوْ ع       : al-nau’

8. Penulis Kata Arab yang Lazim digunakan dalam Bahasa Indonesia

Kata, istilah atau kalimat arab yang ditransliterasikan adalah kata,

istilah atau kalimat yang belum dibakukan dalam bahasa indonesia. Kata,

istilah atau kalimat yang sudag lazim dan menjadi bagian dari perbendaharaan

bahasa indonesia, atau sering ditulis dalam tulisan bahasa indonesia, atau lazim

digunakan dalam dunia akademik tertentu, tidak lagi ditulis menurut cara

transliterasi di atas, misalnya, kata al-qur’an (dari al-qur’an), alhamdulillah,

dan munaqasyah. Namun, bila kata-kata tersebut menjadi bagian dari satu

rangkaian teks arab, maka harus ditransliterasikan secara utuh.

9. afz al-jalalah

kata “Allah” yang didahului partikel seperti huruf jarr dan huruf lainnya

atau kedudukan sebagai mudaf ilaih (frasa nominal), transliterasi tanpa huruf

hamzah contohnya:

دِیْنُ اللهِ  : dinullah
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 ِ باِ : billah

B. Daftar Singkatan

Swt : subhanahu wa ta’ ala

Saw : sallallahu ‘alaihi wa sallam

a.s.  : ‘alaihi al-salam

H     : Hijrah

M : Masehi

SM : Sebelum Masehi

I. : Lahir tahun (untuk orang masih hidup saja)

w. : Wafat tahun

Qs.../...:4 : Qs al-Baqarah/2:4 atau Qs Ali-‘Imran/3:4

HR : Hadis Riwayat


